
Anuncian  protocolo  sanitario
para el regreso de la Liga MX
Luego de la reunión de este lunes con las autoridades de salud
del  Gobierno  Federal  para  afinar  detalles  y  tras  varias
charlas con el Dr. Ricardo Cortés como principal enlace con la
Comisión Médica de la Federación Mexicana de Futbol y la LIGA
MX se dio a conocer el Protocolo Sanitario para el regreso de
los equipos a la actividad.

El escrito ya se encuentra en poder de cada uno de los 18
equipos  para  que  con  base  en  él  los  jugadores,  cuerpos
técnicos,  directivos  y  el  resto  de  cada  plantel  esté
protegido.

Las recomendaciones y medidas se dividen en cuatro fases que
se  irán  implementando  de  acuerdo  a  los  tiempos  que  las
autoridades federales y locales indiquen.

La Fase 1 y la Fase 2 especifican el trabajo en casa que se le
designó a los jugadores de cada club durante la cuarentena,
así como también el limitado número de elementos que podrán
compartir  un  espacio  en  el  terreno  de  juego  durante  los
entrenamientos, este no podrá ser superior a seis. Así como la
aplicación de pruebas de detección de Covid-19 a todos los que
estén presentes en los entrenamientos, es decir jugadores,
cuerpo técnico, equipo médico etc, medida que han implementado
las escuadras las últimas semanas.

En el documento de 31 páginas se tocan temas como; listas de
control  para  un  número  restringido  de  personas  en  los
entrenamientos,  el  uso  de  uniformes  que  serán  entregados
limpios y sanitizados en bolsas individuales, los procesos de
limpieza y desinfección de las instalaciones y el material de
protección  para  el  plantel  (cubrebocas,  soluciones
desinfectantes,  etc).
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En  la  Fase  3  se  establecen  los  lineamientos  para  la
realización  de  entrenamientos  en  grupo,  así  como  las
condiciones  que  deberán  mantener  los  jugadores  durante  la
etapa de concentración en las instalaciones del club o en
hoteles (el documento especifica las medidas a tomar en este
caso).

Destaca  que  se  deberán  realizar  una  prueba  PCR  todos  los
Jugadores, Cuerpo Técnico, Médicos y demás personas que se
encuentren  en  contacto  cercano  a  los  Jugadores,  cada  3
semanas.

Por último la Fase 4 marca las acciones que prevalecerán en el
regreso  a  los  partidos,  incluyendo  criterios  como  las
restricciones a los saludos entre jugadores y en los festejos
en caso de anotación.

Durante todas las fases, se contempla la aplicación constante
de pruebas y establece las medidas a seguir en cada caso. Se
permitirá realizar estas pruebas en laboratorios autorizados
por  el  InDRE  y  cada  equipo  podrá  contratarlos  con  la
institución pública o privada que determine siempre que cumpla
con las autorizaciones señaladas, aunque deberá enviarse copia
del contrato a la Liga MX.

Los  Juegos  Olímpicos  serán
simplificados
Habrá una versión simplificada de los Juegos Olímpicos el
próximo  verano  en  Tokio,  así  lo  expresaron  Thomas  Bach,
presidente  del  Comité  Olímpico  internacional  (COI)  y
Christophe Dubi, director ejecutivo de los Juegos Olímpicos.
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Mencionaron que en el COI están trabajando sobre más de 200
ideas con el fin de reducir los costos que han ascendido hasta
800 millones de dólares, a raíz del aplazamiento de la justa
por la pandemia, originalmente programada para este verano,
pero postergados al 23 de julio de 2021.

Es importante recalcar que no cambiamos lo fundamental, los
Juegos se tratan del deporte y de los atletas. Esto es una
línea que no cruzamos. En cuanto a simplificación se refiere,
en  juegos  previos  hemos  visto  que  generalmente  sobre
planeamos,  para  que  todo  esté  perfecto,  pero  no  siempre
consumimos todo aquello que implementamos”, expresó Christophe
Dubi, en una conferencia de prensa virtual.

Los puntos en donde mayores costos se podrán recortar y sobre
los cuales se están enfocando son: los espacios, los bienes,
las actividades extra-deportivas, los niveles de servicios, la
operación y las sedes.



“Vemos los niveles de servicio, los que son absolutamente
necesarios contra cuales podemos simplificar. Por ejemplo, el
simple cambio de un estacionamiento, a un área de drop-off
hace una grandísima diferencia. (…) Las operaciones son otro
punto importante, teníamos una serie de eventos prueba que no
se pudieron realizar por la crisis del coronavirus. Creemos
que es suficiente con probar las áreas de juego y otras áreas
críticas sin la necesidad de hacer un gran evento”, concluyó
Dubi.

Rogelio Funes Mori revela que
padece coronavirus
El delantero de Rayados de Monterrey, Rogelio Funes Mori, dio
a conocer que dio positivo por COVID-19 y que de momento sólo
buscará  recuperarse  para  volver  cuanto  antes  a  los
entrenamientos.

En su cuenta de Twitter, el jugador informó: ”¡Hola Gente! Por
este medio les quiero contar que soy positivo a COVID-19,
asintomático. Mi familia dieron todos negativo así que estoy
más tranquilo”.

”Quiero agradecer a las personas que se preocuparon por mí y
decirles que estoy en excelente estado de salud”.

El  pasado  7  de  junio,  el  equipo  de  Monterrey  publicó  un
comunicado en el que señaló que tras realizar pruebas a los 50
miembros del primer equipo se detectó un solo caso positivo
asintomático. Fue este miércoles que el delantero argentino
informó que se trataba de él.

”Decidí compartirlo con ustedes para ayudar a tomar conciencia
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y entender que a veces nos tiene que tocar, más allá de todo
el cuidado y responsabilidad que hayamos tenido”.

”Me tocó a mí, todavía no entiendo cómo, pero ahora es momento
de  recuperarme  para  volver  a  los  entrenamientos  lo  antes
posible”, culminó.

El COI fija tope máximo de
atletas por Juegos a partir
de 2024
Los Juegos Olímpicos de París 2024 tendrán un tope máximo de
10 mil 500 deportistas, la menor cifra desde Atlanta 1996,
anunció  este  miércoles  el  presidente  del  Comité  Olímpico
Internacional  (COI),  Thomas  Bach,  tras  la  reunión  de  la
ejecutiva de la organización.

“Habrá menos deportistas en París que en Río o en Tokio”,
subrayó Bach en rueda de prensa, tras aclarar que en los
Juegos de Tokio también se aplicará esta cuota, pero no se
incluirá  en  ella  a  los  participantes  en  los  cinco  nuevos
deportes olímpicos (surf, escalada, skateboard, karate y el
retornado beisbol/softbol).

Bach dijo que esta reducción forma parte de los planes de
“simplificar” los Juegos Olímpicos que también se aplicarán en
Tokio en 2021, una cita que ha tenido que aplazarse un año
debido a la pandemia de COVID-19 y cuyo comité organizador
presentó este miércoles 200 iniciativas para reducir costes y
complejidad.

Desde la sede del COI en Lausana, el director ejecutivo del
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organismo, Christopher Duby, explicó que estas propuestas de
simplificación van desde reducir la logística (por ejemplo,
sustituir  los  servicios  de  aparcamiento  por  transporte
público) a eliminar algunos eventos previos de prueba de los
estadios.

Desde Atlanta 1996 todos los Juegos Olímpicos de Verano han
superado los 10 mil deportistas y los de Río 2016 son por
ahora los que han tenido un mayor número de participantes, 11
mil 238 (seis mil 179 hombres y cinco mil 059 mujeres).

El pasado mes de marzo el COI anunció que por primera vez
todos los países y territorios participantes en los JO de
Tokio deberán tener al menos un deportista de cada sexo en sus
equipos.

En  Londres  2012  ya  se  consiguió  que  todos  los  equipos
incluyeran al menos una mujer (incluso países que no lo habían
hecho hasta entonces, como Arabia Saudita, Qatar o Brunéi),
pero entonces hubo equipos íntegramente femeninos.

Manchester  City  conocerá  su
futuro en julio
El Manchester City sabrá si la apelación contra su suspensión
de dos años de las competiciones europeas de futbol ha tenido
éxito o no “durante la primera mitad de julio”, anunció el
Tribunal Arbitral del Deporte (TAS).

El club inglés fue suspendido por la UEFA y recibió una multa
de 30 millones de euros (34 millones de dólares) por haber
sobreevaluado los ingresos por patrocinios para esconder que
no había cumplido con las reglas del fair play financiero
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entre 2012 y 2016.

Los actuales campeones de la Premier rechazan las acusaciones
de la UEFA.

Una  audiencia  de  tres  días  sobre  el  caso  se  celebró  por
videoconferencia, debido a las restricciones del coronavirus.

Se espera que se anuncie la decisión en la primera mitad de
julio  de  2020.  La  fecha  exacta  será  comunicada  con
antelación”,  señaló  el  TAS  en  un  comunicado.

“Al  final  de  la  audiencia,  ambas  partes  expresaron  su
satisfacción con respecto a cómo se condujo el proceso”, añade
el texto.

El veredicto debería conocerse antes del final de la temporada
de la Premier League, que se reanudará el 17 de junio tras más
de  tres  meses  de  suspensión  por  la  pandemia  del  nuevo
coronavirus.



El City tiene prácticamente asegurada su clasificación para la
próxima Liga de Campeones, al ocupar la segunda plaza de la
Premier, con 12 puntos de ventaja sobre el quinto clasificado,
el Manchester United.

No obstante, si es excluido, el equipo que ocupe esa quinta
plaza  se  clasificará  para  la  ‘Champions’  de  la  próxima
temporada. Sólo seis puntos separan al United del clasificado
11, el Crystal Palace.

Independientemente de la sentencia del recurso, el City podrá
acabar su participación en la presente edición de la Liga de
Campeones, en la que tiene que disputar la vuelta de los
octavos de final en Inglaterra, después de ganar 2-1 al Real
Madrid en el Bernabéu antes de que la competición europea se
detuviese por el covid-19.

La  UEFA  planea  completar  la  temporada  de  competiciones
europeas en agosto.

Operan  a  Federer  de  la
rodilla; regresará a jugar en
2021
Roger Federer, poseedor del récord de títulos masculinos de
Grand Slam, anunció en las redes sociales que se perderá lo
que resta de temporada de 2020, para regresar al circuito a
principios del año que viene, tras ser sometido a una cirugía
en su rodilla derecha.

Hace algunas semanas, tuve retrasos en mi reeducación inicial
y me sometí a una nueva artroscopia rápida en mi rodilla
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derecha”, escribe Federer en Twitter.

“Ahora, como hice antes de la temporada de 2017, planeo tomar
el tiempo necesario para estar al 100 por ciento preparado y a
mi mejor nivel”, añade el tenista suizo, que cumplirá 39 años
a principios de agosto.

“Extrañaré a mis seguidores y al circuito, pero espero con
ansias verlos a todos de regreso al inicio de la temporada
2021”, agregó.

Operado una primera vez de la misma rodilla el 19 de febrero,
Federer, ganador de 20 Grand Slam, tenía previsto en principio
regresar al circuito en la temporada de hierba a finales de
junio.

El suizo, exnúmero uno mundial, actualmente cuarto clasificado
del ranking de la ATP, afirmó que experimentó “un retroceso
durante su rehabilitación inicial”.

BUSCAR EL ORO OLÍMPICO

Pero el calendario del tenis mundial se ha visto muy alterado
debido a la pandemia de coronavirus y el circuito ATP está
parado desde principios de marzo y hasta finales de julio al
menos.

Y  el  aplazamiento  a  2021  de  los  Juegos  de  Tokio  también
postergó en un año el último gran desafío de su carrera, la
búsqueda del oro olímpico en la prueba individual, que se le
ha escapado hasta ahora.

El suizo fue medallista de plata en individuales, en 2012 en
Londres,  y  oro  en  dobles,  junto  a  su  compatriota  Stan
Wawrinka, cuatro años antes en Pekín. No participó en los
Juegos de Rio en 2016.



Antes  de  estas  dos  intervenciones  en  el  espacio  de  pocos
meses, Federer se había sometido ya una primera vez al mismo
tipo de operación, en febrero de 2016, pero en la rodilla
izquierda, cuando tenía 34 años.

Y le fue bien con esa decisión. Cuando volvió al circuito, a
principios de 2017, tras medio año sin jugar, ganó el Open de
Australia y después Wimbledon, seis meses más tarde.

Queda por saber, cuando está cerca de cumplir 39 años, si se
recuperará de estas dos operaciones, aunque leves, y si podrá
reeditar aquel año 2017.

En 2020, Federer disputó solo una competición, el Abierto de
Australia, donde alcanzó las semifinales, antes de inclinarse
frente al serbio Novak Djokovic, quien acabaría levantando el
primer Grand Slam del año.

A SEIS TÍTULOS DEL RÉCORD



Posteriormente disputó un partido de exhibición con el español
Rafa  Nadal,  a  principios  de  febrero,  en  Ciudad  del  Cabo,
Sudáfrica, ante 50 mil espectadores, un récord de asistencia
para un partido de tenis.

El resto de jugadores del circuito tampoco ha jugado mucho más
por el momento, con sus rivales directos Rafael Nadal y Novak
Djokovic al frente.

Por  el  momento,  Wimbledon  ha  sido  anulado,  Roland-Garros
aplazado a septiembre-octubre, y el US Open está lleno de
interrogantes.

Federer, conocido por su estilo elegante de juego, ha tenido
varias lesiones leves a lo largo de una carrera, en la que
ganó 103 títulos individuales, incluidos los cuatro torneos
grandes.

El suizo está todavía a seis títulos de la ATP del récord del
estadunidense Jimmy Connors, que se impuso en 109.

En la MLS sí consideran a los
jugadores: Rodolfo Pizarro
Las comparaciones son odiosas, pero Rodolfo Pizarro ya hizo la
suya. El volante mexicano del Inter Miami, destacó que en la
Major League Soccer (MLS) sí se toma en cuenta la opinión del
futbolista en cuestión de organización de torneos y hasta
protocolos de higiene, como los que se están implementando en
la era del coronavirus.

“Es difícil que otras ligas tomen tanto en consideración a los
jugadores como en esta liga. Eso me tiene muy feliz”, dijo el
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ex  futbolista  de  Chivas  para  el  canal  oficial  del  club
propiedad de David Beckham.

El sindicato de jugadores de la MLS alcanzó un acuerdo en
condiciones de trabajo, antes de desatarse la pandemia, y
también se les consultó su opinión a la hora de marcar los
protocolos de retorno.

Pizarro  dijo  que  en  lo  deportivo,  el  parón  ayudará  a  su
equipo, el más nuevo en la Liga, “porque así nos conocemos
más, además de trabajar al 100 en lo físico. Ahora vamos a
tratar  de  ganar  este  nuevo  torneo  de  la  MLS”  que  se
desarrollará  en  Orlando  bajo  formato  mundialista.

La Bundesliga elimina el uso
de cubrebocas en banquillos y
gradas
La Bundesliga alemana anunció este miércoles la eliminación de
la obligación de usar cubrebocas para los suplentes y los
miembros del cuerpo técnico de los equipos que estén en el
banquillo o en las tribunas durante los partidos, siempre y
cuando estén separados por 1.5 metros de distancia.

Así  lo  informaron  la  Liga  Alemana  de  Futbol  (DFL)  y  la
Federación Alemana (DFB) en un comunicado conjunto en el que
indican que las modificaciones del plan de seguridad han sido
aceptadas por el Ministerio de Trabajo.

El cuarto árbitro también será dispensado de usar mascarilla y
el comunicado recuerda que los árbitros, al igual que los
jugadores y los miembros del cuerpo técnico, se someten de
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forma regular a test de coronavirus.

Además, se ha elevado ligeramente el número de personas que
pueden estar presentes en los estadios.

El número de periodistas, además de los representantes de
quienes tienen los derechos de televisión, se elevará de 13 a
26.

Los cambios se aplicarán a partir de los partidos de este fin
de  semana  y  valen  para  la  primera,  segunda  y  tercera
Bundesligas,  así  como  para  la  Bundesliga  femenina.

El box regresó a Las Vegas
El invicto peso pluma estadunidense Shakur Stevenson derrotó
por  nocaut  en  el  sexto  asalto  al  puertorriqueño  Félix
Caraballo este martes en el combate principal del regreso del
box a Las Vegas tras el parón por la pandemia de coronavirus.

El  prometedor  Stevenson,  que  a  sus  22  años  acumula  14
victorias y 0 derrota con ocho nocauts, dominó durante toda la
pelea  al  boricua  (13-2)  y  lo  derribó  con  un  gancho  de
izquierda en el hígado al minuto y 31 segundos del sexto
asalto.

El combate era la atracción principal de la cartelera que
presentaba Top Rank en el MGM Grand Conference Center en Las
Vegas, donde no se permitió el acceso de espectadores.

En otra de las cinco peleas anteriores, de peso junior ligero,
el estadunidense Jared Anderson tumbó en el tercer round a su
compatriota Johnie Langston.

El evento trajo de vuelta el boxeo a su emblemática sede de
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Las Vegas, donde los mundialmente famosos hoteles y casinos
abrieron de nuevo sus puertas a los turistas la semana pasada
con regulaciones sobre distanciamiento físico y limitación de
personas.

A finales de mayo, la Comisión Atlética del estado de Nevada
dio  su  visto  bueno  a  la  reactivación  de  las  peleas  sin
aficionados,  después  de  que  el  boxeo,  como  el  resto  de
deportes, fuera suspendido en marzo a raíz de la irrupción de
la pandemia de covid-19.

“Todo  ha  sido  diferente”,  reconoció  Stevenson  tras  su
victoria. “La atmósfera sin público fue diferente, también
perder peso, entrenar en el gimnasio, no estar al lado de
nadie”.

Durante la entrevista, el púgil lució una camiseta negra con
el lema “Black Lives Matters” (La vida de las personas negras
importa) y dijo que después de su triunfo se unirá a las
actuales manifestaciones contra el racismo, desatadas por el
crimen del afroamericano George Floyd a manos de un policía
blanco de Minneapolis.

No pude estar en ninguna de las protestas porque tenía que
prepararme para la pelea, pero ahora que esto acabó, voy a ir
las  protestas  con  mi  mascarilla  y  mis  guantes”,  avanzó
Stevenson, medallista de plata en peso gallo en los Juegos de
Rio de Janeiro-2016.

Stevenson, a quien algunos ven como un nuevo Floyd Mayweather,
tenía  que  defender  el  título  mundial  peso  pluma  de  la
Organización  Mundial  de  Boxeo  (OMB)  contra  el  colombiano
Miguel Marriaga el 14 de marzo, pero la pelea fue suspendida a
última hora por la pandemia.

Para  celebrar  los  combates  del  martes,  Top  Rank  tuvo  que
presentar  un  plan  de  prevención  de  contagios  que  incluía
someter a los boxeadores a tests de coronavirus.



El siguiente evento en el MGM Grand de Las Vegas será el
jueves con el enfrentamiento entre el estadunidense Jessie
Magdaleno  y  el  dominicano  Yenifel  Vicente  como  principal
atracción.

Djokovic  insinúa  que  no
asistirá al US Open
El  tenista  serbio  Novak  Djokovic,  piensa  ausentarse  del
Abierto  de  Estados  Unidos,  en  caso  de  que  ese  torneo  se
dispute, y en vez de ello volvería al tenis competitivo sobre
canchas de arcilla, como parte de su preparación para jugar en
Francia.

Djokovic, quien habló el martes con la cadena estatal serbia
RTS, dijo que las restricciones que se impondrían para el
torneo  del  Grand  Slam  en  Nueva  York  ante  la  pandemia  de
coronavirus serían “extremas” e “insostenibles”.

La mayoría de los tenistas con los que he hablado tenían una
postura bastante negativa acerca de si podrían ir allá. Para
mí, tal como están las cosas actualmente, lo más probable es
que  la  temporada  continúe  sobre  arcilla  a  comienzos  de
septiembre”, aseveró el serbio.

Como casi todos los deportes, el tenis se paralizó en marzo,
debido  a  la  crisis  mundial  de  salud.  Todos  los  torneos
oficiales se han pospuesto o cancelado al menos hasta finales
de julio.

Ello incluye el Abierto de Francia, que debió haber concluido
el fin de semana anterior, pero se postergó hasta septiembre,
así como Wimbledon, que se canceló por primera vez desde 1945.
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La Asociación de Tenis de Estados Unidos tomaría una decisión,
incluso en la próxima semana, acerca de si realizará el US
Open. La actividad en el cuadro principal debía comenzar el 31
de agosto.


